
鶴嶺東地区自治会連合会会議報告書 

 

部会名 自治会連合会 会議名 令和４年度第８回会議 

日付 令和４年１２月１６日 場 所 
鶴嶺東コミセン 

１階 A 会議室 
記入者 西江園 

＜主な内容＞ 

●まちぢから協議会 木下副会⾧より 茅ヶ崎市まちぢから協議会連絡会の報告。資料あり。 

・茅ヶ崎警察署からの依頼 

→自転車の施錠(ダブルロック)を推奨していて、周知に関してまちぢから協議会にも支援してもらいたい。 

→振り込め詐欺について。茅ヶ崎市は県内でも最大の被害額となっている。 

・感震ブレーカーの設置補助金の申請について。提出期限は１月末となっている。 

●その他、連絡事項について 

・住民基本台帳管理システム等の勉強会(12/18 予定)に各自治会３名の参加をお願いする。 

・市民集会で取り上げた議題(鶴嶺小学校の通路について)で、地区内３校に、学校があることをアピールする看板の

設置、道路へのペイント(グリーンでスクールゾーンを表示)が実施可能となった。特定事業をして扱い、3 月末の議会に

向けて見積もりを行い、来年度 4 月に予算が執行される見通し。また、鶴嶺八幡宮前の街灯も LED に変更、設置場

所も改善される予定。行政も通学路の安全に対して意識してくれている印象であった。 

●来年度の役員について 

自治会⾧改選の予定があるのは、西久保、ホームタウン、サニータウン。アイランズはおそらく会⾧はそのまま。継続は、円

蔵、浜之郷、矢畑、下町屋。TBS は後日確認。 

●その他意見交換 

・円蔵自治会では、来年 5/14(日)にお祭りを企画している。地元の歴史にまつわる劇、武者行列なども行いたいと考

えているので、他の自治会、参加したい人が加わってくれると有難い。（円蔵） 

・例年秋祭りを行っていたが、コロナで３年間開催できていない。住民へ還元する意味合いで何か企画をしたいが、代

替のアイデアが欲しい。一昨年はマスク配布、昨年は有料ゴミ袋を配布した。(サニータウン) 

→有料ゴミ袋は今年も喜ばれるのではないか(円蔵)。防災グッズ(水袋、携帯トイレ)などはどうか(ホームタウン)。 

・防災訓練について、参加者の「本気度」を上げる必要があると思う。自分なりに手だてを考えたが、実際に被害に遭わ

れた方の話を聞く機会を設けるのはどうか。(アイランズ) 

・民生委員もやっているが、要支援者リストを外に出すことができるのは自治会であり、民生委員ではない。このリストの

取り扱いについて、他の自治会の状況を知りたい。 (下町屋) 

→班⾧、組⾧に限定して公開している…円蔵、浜之郷、矢畑、TBS。 

→公開していない…西久保、サニータウン、ホームタウン 

→公開を検討中…アイランズ 

 

＜次回の予定・内容＞  1 月 13 日(金) 14:30～ 

＜その他＞※敬称略 

出席者１０名:森谷(円蔵)、木下(まちぢ副会⾧)、粕谷(浜之郷)、内藤(下町屋)、飯田(サニータウン)、吉野(矢

畑)、坪井(アイランズ)、西村(西久保)、西江園(ホームタウン) 、池亀（市民自治推進課） 

欠席者１名:杉村(TBS) 

 


